

De los Mozos propone al Consejo Social que renuncie a las dietas

El nuevo presidente del órgano de la UVA quiere que la compensación económica se destine a becas

:: FIDELA MAÑOSO

VALLADOLID. «Responderé en mi primera comparecencia de forma concreta y concisa», dijo José Vicente de los Mozos pocas horas después de que trascendiera su nombre como nuevo presidente del Consejo Social de la UVA, y en respuesta a la polémica generada por el cobro de dietas por asistencia a comisiones y plenos de los integrantes de dicho órgano de gobierno universitario. Y así ha sido.

Después de que tomara posesión de su cargo, De los Mozos presidió ayer su primer pleno del Consejo Social, en el que tomaron posesión de sus cargos los vocales, con la renovación de las dos terceras partes, en el transcurso del cual propuso la renuncia por parte de sus miembros a la compensación económica por asistencia con el fin de que se destinen esos recursos a la concesión de becas y ayudas al estudio para alumnos de la Universidad de Valladolid, en base a los criterios que al efecto se establezcan.

Se trata de una decisión personal de cada vocal, por lo que nuevo presidente anunció que se remitirá a cada uno de ellos una carta donde se le propondrá la renuncia voluntaria a estas dietas. A efectos de publicidad, el Consejo Social hará público exclusivamente el número de vocales que han renunciado a estas dietas, sin facilitar la lista nominal. Por este motivo, el propio presidente se reserva su opción personal.

La polémica

De esta forma, responde al debate sobre las dietas de asistencia, promovido ante el anterior Consejo por parte de un importante colectivo de la comunidad universitaria, que recogió más 600 firmas solicitando la renuncia a la compensación económica de todos los miembros del pleno (los representantes



Marcos Sacristán y José Vicente de los Mozos se dirigen al pleno. :: CARLOS BARRENA

COMPOSICIÓN DEL CONSEJO SOCIAL DE LA UVA

► **Presidente.** José Vicente de los Mozos

► **Vicepresidente.** Ernesto Salas Hernández.

► **Secretario.** Juan Antonio Talegón.

► **Vocales del Consejo de Gobierno.** Marcos Sacristán Represa (rector), Miguel Ángel González Rebollo (secretario general), José Antonio Antona (gerente), Milagros Alario Trigueros (representante de los profesores), Jorge Barrante (de estudiantes), Antonio Alonso (del personal de Adminis-

tración y Servicios).

► **A propuesta de las organizaciones empresariales.** Jesús Ciria Ciria, Luis Comyn Gómez-Acebo, Miguel Ángel García, Juan Carlos García-Marina, José Félix Lizalde y Miguel Á. Miguel.

► **A propuesta de los sindicatos.** César Arenas Vázquez, Carmen Álvarez Álvarez, Jesús Goicoechea Torres, Ismael Jiménez Ahijado, Nuria Pérez Aguado, Soledad Trigueros Garrido.

► **A propuesta de la Agencia de Innovación y Financiación Em-**

presarial. Jesús Jiménez de Miguel.

► **A propuesta de la Consejería de Economía.** Marceliano Hertero Sinovas.

► **A propuesta de la Consejería de Educación.** Gerardo Gutiérrez Fuentes, Alejandro Llorente Muñoz, Carlos Moro González, Joaquín Díaz, José Ramón Echevarría, Ernesto Salas Hernández.

► **A propuesta de las Cortes.** José Rolando Álvarez, Alfonso Jiménez Rodríguez-Vila y César Milano Manso.

de la UVA ya lo hicieron en el año 2010) para paliar los problemas financieros que atraviesa la institución académica. Según el colectivo que hizo la petición, todos los integrantes de este órgano se reparten 65.000 euros del presupuesto de la Universidad.

Hasta ahora, por asistir a los plenos de este órgano (dos o tres al año), el presidente percibía 380 euros brutos y los vocales 190, mientras que por la asistencia a comisiones (siete u ocho) se les compensaba con 130 euros a todos los miembros de la misma, igual cantidad que recibía el presidente cuando asistía a las sesiones del Consejo de Gobierno de la UVA. De los Mozos propuso ayer reducir el número de comisiones a tres, en lugar de cinco, así como el nombramiento de Ernesto Salas Hernández como vicepresidente del Consejo Social, que ejercerá la funciones del presidente en su ausencia.

Entre las líneas de acción más importantes que ha marcado, De los Mozos resaltó la necesidad de profundizar en la realización de un 'benchmarking' o comparación entre las universidades españolas, que permita identificar los puntos fuertes y las oportunidades de mejora, y la necesidad de encontrar propuestas concretas para aumentar el porcentaje de financiación externa de la Universidad.

Desde su propia visión y experiencia empresarial, resaltó la necesidad de mejorar los perfiles competenciales de los alumnos, impulsando la formación en idiomas y las competencias de 'management' imprescindibles en la sociedad actual.

Decisión adecuada

El rector de la UVA, Marcos Sacristán, destacó la importancia que se debe dar a la política de becas, por lo que le ha parecido adecuada la decisión del nuevo presidente del Consejo Social de destinar los fondos de las dietas que no se cobren por parte de los vocales a ayudas al estudio, al tiempo que incidió en el momento económico por el que atraviesa en la actualidad la Universidad, que ha obligado a ajustar las distintas partidas de su presupuesto, una medida que habrá que extender igualmente al del Consejo Social.

A la salida del pleno, De los mozos tuvo palabras de reconocimiento para Germán Delibes, catedrático de Prehistoria de UVA, que ha obtenido el Premio Consejo Social 2012, un galardón que no tiene dotación económica alguna.

La destitución frustrada del secretario del Consejo Social

:: F. MAÑOSO

VALLADOLID. No todo fue una malva en la reunión del Consejo Social celebrada ayer. Tras la toma de posesión de vocales y la constitución del órgano de gobierno universitario, llegó el punto número dos, que hacía referencia al cese del secretario del Consejo, un puesto

que ha ocupado durante 26 años Juan Antonio Talegón, quien, según fuentes consultadas, dijo que no le parecía una salida digna. Hubo votación del pleno: nueve a favor de que dimitiera Talegón, tres en contra y diez abstenciones. Al no obtener mayoría absoluta la cosa quedó como estaba y por lo tanto

no se pasó al punto tercero, el nombramiento del nuevo secretario. El nombre del sustituto de Talegón no llegó a ponerse sobre la mesa, pero se apunta a José Pedro Valerio, representante de Renault España en instituciones y fundaciones, y hombre de confianza de José Vicente de los Mozos.

Según algunos de los asistentes al pleno, hubo tensión en la sala y Talegón, al parecer, dijo que presentaría su dimisión cuando llegara el momento y resolviera las cuestiones laborales que le vinculan a la Universidad de Valladolid.